



Créations de Unes en classe de français

publié le 11/05/2009

Descriptif :

A l'occasion de la manifestation annuelle de la Semaine de la Presse, les élèves de deux classes de 4ème se sont exercés à la composition de Unes de journaux fictifs.

Retrouvez, à travers cette courte animation, le compte rendu de l'activité. Le diaporama a également été composé par les élèves.

Document joint



Création de Une - 4ème (Flash Video de 10.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.